

中央だより2015 夏休み特集号

小美玉市張星500 TEL 0299-46-1321 URL <http://www.chuo-h.ibk.ed.jp/>

県立中央高等学校

第1回学校説明会開催

第2回は11月7日(土)実施

7月30日(木)に第1回学校説明会が行われました。今年は中学生487名、保護者131名(合計618名)の参加となりました。昨年よりも200名以上の中学生が集まり盛況な一日となりました。中央高校の説明会は中央生による手作りの学校説明会です。中学生には施設や模擬授業だけでなく中央高校の生徒を見てもらいたいと可能な限り生徒参加の説明会を行っています。羽鳥駅バス乗車の案内や校舎内の誘導、受付の生け花から張り紙掲示・学校概要説明のDVD作成までひとつひとつが生徒の手作りによるものです。



【朝の様子】



【受付風景】



【学校概要説明】

約40分間の中央高校の概要説明を聞いてもらった後、模擬授業に参加してもらいました。今年は本校の特色である中国語、韓国語、スポーツ概論など計13講座を開講しました。中学生だけでなく保護者のみなさんにも熱心に聞いていただきました。

今年の第1回学校説明会の特徴としては、部活動体験を行いました。例年は参加中学生全員に「学校施設案内と部活動見学」をしてもらっていますが、今年は「学校施設案内と部活動見学」か「野球、サッカー、陸上、テニス、バスケット」の5つの競技の体験を選択してもらいました。保険と参加同意書の関係もあり事前申込のみの参加受付をしましたが100名近くの参加申込があり、体育館でもグラウンドでも活気ある姿が見られました。

アンケートからは「生徒さんに挨拶すると必ず返してくれて嬉しかった。」「部活動体験で高校のレベルの高さを知った。シュートスピードも中学とは比べものにならなかった。」「模擬授業がとても楽しかった。雰囲気もよく涼しかった。」など、好印象の感想もたくさん聞かれました。

今後も中央高校を知ってもらうために、一層楽しく内容のある説明会にしていきたいと思っております。

なお第2回は11月7日(土)に行います。近く案内を発送いたします。



【物理：模擬授業】



【部活体験：バスケット】

いばらきハイスクール議会に参加！

8月3日(月)、7日(木)に中央高校の2年生4名がいばらきハイスクール議会に参加しました。いばらきハイスクール議会は県内25の高校・中等教育学校から集められた63名の高校生が、4つの委員会(「選挙」「魅力」「農業」「防災」)に分かれ、本会議で行う質問や提言書を作成、県議会議事堂で知事への質問や政策提言をする機会です。本校生も初めは緊張した面持ちでしたが、議論していくうちに真剣な表情へと変化していき、やがて堂々と自分の意見を述べるなど、随所に凛々しい姿がみられました。



ホームページをリニューアル

茨城県内の県立高校のホームページがリニューアルされました。中央高校も9月1日(火)より新しい形のものを運用しています。アドレスはURL『<http://www.chuo-h.ibk.ed.jp/>』です。今後、このホームページを通じて高校入試情報や進路状況、部活動成績など様々な中央高校情報を発信していきますので、ぜひご覧下さい。



夏休みの表彰より

サッカー部
足利工業大学学長杯
フレンドリーカップ 優勝

安比サッカー
サマーキャンプ2015 優勝

食育推進事業
つくろう料理コンテスト
高校生の部 優秀賞